

は、外国  
景気指  
り、日経  
は下値を  
につかに注  
0000

るなど激しい値動きになった。市場追加金融緩和が決まり、市場では「当面の大きなイベントは終了した」と様子見ムードが高まっている。積極的な売買材料に乏しい状況で9000円台を維持できるようなら、10月以降のさらなる株高も期待できそうだ。

来週は28日に、国内の主要な景気指標の発表が集中する。総務省は8月の完全失業率と消費

値固める展開か

◆不動産売買管理の武藏コーポレーション(さいたま市大宮区、大谷義武社長)あしきん成長基盤支援私募債を発行した。発行額は5千万円。償還期間は3年。調達資金は事業資金に充てる。足利銀行が受託した。2005年に設立。入居率の低下したマンションやアパートを貰い取り、収益物件として再生させ、再販売する事業で地域活性化に貢献している。

◆不動産業のジャパンコーポレーション（富士見市、瀬藤幹社長）埼玉県信用保証協会保証付き私募債を発行した。発行額は1億円。償還期間は2年。調達資金は事業資金に充てる。埼玉りそな銀行が受託した。1992年に設立。富士見市エリアの物件を多く手がける。耐久性を強みとした二戸建て住宅「ピアタウン」を開発している。

8月に  
→10月  
A機器  
イのほ  
広げる

結したと発表した。電気自動車を非常用の電源として利用するための装置も提供し、炊き出しや復旧活動に活用してもらつ。今後、他の自治体への拡大も検討する。

装置を使えば、ミーブのバッテリーから一般家庭の約1日分の電力を取り出し、照明や調理などに利用できる。

卷之三

YO MARK 搭工新聞

埼玉新聞 平成24年9月22日 掲載

かかと叫によ

▽円相場の高止まりが景気回復の重しになっている。大手証券マンは「米ダウ工業株30種平均も早晚、下落傾向に転じかねず、日本株は泣き面に蜂の状態になるかも…」とため息をつく。足元のダウ平均はリーマン・ショック以前の高値水準にあるが「値上がりテンポが鈍化しており、高値警戒感もうかがわれる」。このため利益確定売りに押されやすいという。

▽業務用マヨネーズ大手のケンコーマヨがしつかり。市場全体が手掛かり材料に乏しい中で「生活必需品関連の銘柄を物色する流れにうまく乗った」と大手証券マン。加えて静岡県富士市に約45億円を投じて新工場を建設すると18日に発表。新工場

り、生産の効率化や け、利益確定売りが出た。同社

1

川口青果市場つま物市

(川口中央青果市場調べ)	
	高値
ノメ(埼・1箱)	1050
ウフウ(埼・1束)	210
サツキ(埼・1箱)	—
ガネギ(埼・30束)	2730
キヤンナン(埼・1箱)	—
クラ(埼・1箱)	630

和士大業 | 仁能公司

Journal of Health Politics, Policy and Law, Vol. 35, No. 4, December 2010  
DOI 10.1215/03616878-35-4 © 2010 by The University of Chicago

• 100 •

卷之三

• 10 •